
 

 

第１６回地域医療機構りつりん病院地域協議会 

 

日 時：令和６年３月１４日（木）１５：００～ 

場 所：本館３階会議室 

 

出 席 者  

【院外】 

溝口晶仁(高松市医師会)・横井徹(医療機関)・柴田正紀(利用者/患者) 

【院内】 

大森院長・因藤副院長・田村副院長・三谷看護部長・日下部事務長 

阿部薬剤部長、水谷総務係長 

 

欠 席 者    岡谷豊(行政/高松市保健所) 

 

議 題 

（１）あいさつ 

院 長   大森 浩二 

 

（２）概況報告 について（資料１） 

院 長   大森 浩二 

 

（３）患者動向・経営状況について（資料２） 

事務長  日下部 仁志 

 

（４）患者サービス・環境改善協議会の取組について（資料３） 

院長補佐・薬剤部長  阿部 武由 

 

（５）その他 

   次回の開催日について  第 16回りつりん病院地域協議会 

  



 

〇病院体制について （院長より資料１を用い説明） 

・執行部メンバーの変更、事務長の交代について 

医師については、整形外科医師交代、眼科医師交代、小児科１名退職、健康管理セン

ター長退職、内科１名退職→こちらについては補充がありません。 

看護師、変更ありません。コメディカルについては、検査部が１名交代。 

事務は、事務長補佐（医事）事務長補佐（総務）の２名が交代となっています。 

・病床構成について 

急性期 118、回復期 37で包括ケア 44の合計 199で変更なし。 

 

〇経営状況について 

資料１を用い説明。 

 

〇患者動向・経営状況について （事務長より資料２を用い説明） 

 

〇患者サービス環境改善協議会の取り組み（薬剤部長より資料３のとおり説明）。 

 

〇その他 （意見など） 

（外部委員よりの意見①） 

僕も母親がお世話になったとき、患者さんへの清拭が完璧で、感動しました。  

あと、僕ら研修医がいた頃の昔の壁や床みたいに、うまいことやって綺麗に見せていま

した。だけど、窓開けてみると懐かしいと思うようなこともありました。建て替えが難

しいようなら、きれいになるような取り組みをどんどんやっていって欲しいです。 

（外部委員よりの意見②） 

全くモチベーション上がらない、病院の収益を増やして、その収益が増えた時に、 よ

く大学なんかでやってましたけど、やっぱり現場は現場で色々要望があるわけで。ベッ

ドを変えてほしいとか、待合室を綺麗にしてほしいとか。1番いいのは絶対に給与です

けど、それができなくても何らかの形で還元するも一つかなと思います。あと、環境に

関しては非常に綺麗になったと思います。私も見て、 毎回、変わったなという風に思

います。あとは病棟のトイレを変えれば違ってくるのかなと思います、 

 


